

御取引先の皆様へ

令和6年11月 発行



# トキワの森 通信

第24号 株式会社トキワ薬品化工

皆様との植林活動により、現在**4,864本**の木が森に植えられました！

2  
0  
0  
8  
年



2  
0  
2  
0  
年



## 医療廃棄物容器の取扱いについて

日頃ご使用頂いております感染性廃棄物専用容器の取扱いにつきまして事故防止の観点より、改めまして下記の内容にてご理解頂き、皆様のご協力をお願い申し上げます。

○容器に廃棄物が8割ほど溜まりましたら蓋を閉めて下さい。

廃棄物を容器に詰め込みすぎると針が容器を貫通する恐れがあり、容器から突き出た針に気付かず人体に刺さってしまう「**針刺し事故**」の原因に繋がってしまいます。それだけではなく、詰め込みすぎによる容器の変形・破損が原因で、血液が漏れ出てしまったり、容器内の廃棄物が飛散してしまうと、感染拡大の危険性があります。



- ・鋭利物は必ずプラスチック容器にて廃棄の徹底をお願い致します。
- ・容器表面に付着した血液は、必ず拭き取って下さい。
- ・詰め込み過ぎによる変形、破損した容器の回収はお受けできません。

○容器内への混入禁止物（例）

- ・ライターなどの火器類
- ・スプレー缶やガスボンベ
- ・乾電池やボタン電池などの電池類
- ・薬品類



感染拡大防止及び処分場での火災・爆発事故を防ぐため、適切排出の徹底と皆様のご理解・ご協力の程宜しくお願い申し上げます。

株式会社トキワ薬品化工 本社 〒241-0802 神奈川県横浜市旭区上川井町376番地

tel:045-921-3264 fax:045-921-8680 URL: <http://www.tokiwa-y.co.jp/>





## ｜ 蛍光灯処理についてのご案内

既に蛍光灯からLED照明に交換済みの施設様や現在も蛍光灯をご使用されている施設様、  
蛍光灯の処理にお困りではないでしょうか？



### ・2027年末に蛍光灯の生産が終了する件、ご存じでしょうか。

2023年に行われた「水銀に関する水俣条約COP5」において、2027年末までに蛍光灯の生産を  
廃止すると決定されました。

大手製造会社も、2027年の秋頃までには全面的に生産中止すると発表しております。

蛍光灯生産終了の背景としては、水銀が使用されているためです。

水銀には、人体に悪影響を及ぼす有害物質を含んでおり、代表的な事例が水俣病です。

適切処理を行わないと、人間だけでなく環境汚染にも大いに繋がってしまいます。



### ・事業に伴って生じた廃棄物は産業廃棄物

医療機関様や企業様から排出される事業に伴って生じた廃棄物は、産業廃棄物としてマニフェストを  
用い、処理しなければなりません。

蛍光灯には、水銀が使用されておりますので【水銀使用製品産業廃棄物】の種類に該当いたします。  
混合廃棄物扱いのLED照明とは種類が異なりますのでご注意下さい。

蛍光灯が生産終了となるこの機会に、処理をご検討されてはいかがでしょうか。

弊社では、蛍光灯以外にも水銀使用製品である「水銀式血圧計」や「水銀式体温計」等の処理も  
ご案内いたしております。

処理をご検討中の施設様、処理についてのご相談・御見積りだけでも  
お気軽にお問い合わせ下さい！



## ｜ 回収依頼フォームをご活用ください



ご依頼は  
こちらから

ご契約者様へのご案内 24時間対応可！  
回収依頼フォームを  
開設しました

24時間365日いつでも回収依頼が  
できるよう、弊社のホームページ上に  
回収依頼フォームを開設しています。



回収依頼フォームにてご依頼頂けたお客様へは、  
受け付け完了メールもお送りいたしますので、  
回収連絡の漏れも防ぐことができます。  
是非、今後回収のご依頼を頂く際は、  
下記フォームをご活用ください。

## ｜ 編集後記

営業本部の小波本です。あっという間に今年も終わりが近づき、残りわずかとなりましたね。

年末年始にむけて、整理整頓を始めている施設様も多いのではないのでしょうか。産業廃棄物でお困りごとがありましたらお気軽に  
ご連絡下さい！ 季節も冬に移り変わり、朝晩がとても冷えて空気も乾燥していますので体調管理しっかり行っていきましょう！

